

## EN VIÑA DEL MAR:

# Las Salinas descontamina las dos primeras hectáreas

La inmobiliaria Las Salinas —ligada a Empresas Copec— avanza en su proyecto de descontaminación de un terreno de 16 hectáreas en el borde costero en Viña del Mar. Tras casi 16 meses de labores, cumplió el hito de remediar las primeras dos hectáreas ubicadas en el Paño Sur Alto.

Hace unas semanas, recibió las pruebas que acreditaron el completo saneamiento de ese espacio, lo cual informó a la autoridad ambiental. La firma contempla levantar en ese sector un proyecto urbano-inmobiliario de más de US\$ 1.000 millones.